

-Foto de LA PRENSA, por Aldana. dad a las mencionadas festividades. En Ateos, el ambiente navideño, se hizo sentir al paso de esta carroza que recibe el aplauso de los vecinos, visitantes y transeúntes

Detonan bomba en

La detonación de una

potente bomba despertó

a los habitantes del ba-

rrio Santa Cruz y San

Rafael, al destruir un

—Pasa a la página 36—

Muerto a tiros un

empleado de ANDA

(Sonsonate). Acribilla-do a balazos murió el em-

pleado de operaciones

de ANDA, José Antonio Villalobos, por varios su-

jetos que posteriormen-

CULPABLE. Guillermo

Aquino Henríquez, es el

motorista sindicado co-

mo culpable de fatal ac-

cidente, por manejar en estado de ebriedad. El

camión que conducía, causó la muerte a la señora Ana Eva Benavides Chacón de Santamaría.

-Pasa a la página 36-

poste alumbrado

## Fiesta de los Santos Inocentes muy alegre

CARROZA. Con motivo de las tradi-

cionales fiestas navideñas y de año

nuevo, en diferentes ciudades del país

se realizan desfiles de carrozas, para

dar mayor colorido, alegría y vistosi-

Con solemnidad se celebran las fiestas de Los Santos Inocentes en Antiguo Cuscatlán, motivando la atracción de turistas de distintas partes del país.

De distintas partes de

la jurisdicción de Anti-guo Cuscatlán, y también de otras partes del país, llegan peregrinaciones cargando imágenes de los Santos Inocentes.

Estos son recibidos -Pasa a la página 54-

## Sugiere unidad nacional para salvar a la nación

El Lic. Alfredo Cristiani, presidente de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), sugiere la conveniencia de alcan-zar la unidad nacional para salvar al país de la

crisis económica, política y social en que se encuentra.

El texto de sus declaraciones es el siguiente: "Es necesario e impos--Pasa a la página 37-

## Clarividente recomienda abandonar materialismo

Este nuevo año de 1988, ha sido señalado para que comiencen a cumplirse las asombro-sas predicciones de la Virgen María, dadas a conocer por medio de la

clarividente católica. Verónica Lueken, residente en Bayside, Nueva York.

Diversas tribulaciones amenazan a la humani--Pasa a la página 25-

AL CERRAR la edición

(Información en página 32)

# Labor de Cruz Roja amplia y exitosa

La excelente labor de voluntarios socorristas, guardavidas, buceadores y montañistas, así como del personal de base en la central y filiales de la Cruz Roja Salvadoreña, ha logrado garantizar dsisminución de tragedias.

Cabe destacar la labor preventiva de divulgación sobre peligros, las re-comendaciones, consejos, guías, etc. para peatones, viajeros, conductores y pueblo en general.

Todo ese esfuerzo global de la central y sus filiales en todo el país, ha hecho posible que se haya producido una sensible baja delincuencial a nivel nacional, según los informes oficiales cruzrojísticos.

### Informe global

Durante la noche de Navidad y el 25 de Diciembre, la Cruz Roja Salvadoreña, en informe preliminar, da a conocer los casos atendidos, de la siguiente manera: 168 heridos; 9 intoxicados; 56 con quemaduras; 21 con

om a "noisevitoin y asummin annio

# Empresas privadas dan alegría a niños

Varias empresas privadas de la capital y de otras partes del interior del país, colaboraron con el Destacamento Militar No. 6, de Sonsonate, para brindar alegría a niños de las zonas marginales de esta capital.

El pasado fin de semana, ofrecieron un agasajo a centenares de niños residentes en la parte Suroeste de San Salvador, en las instalaciones del Círculo Estudiantil.

Actuó la Orquesta DM-6, de la citada guarnición militar, inaugurando oficialmente sus actuaciones, como parte de la contribución a la alegría de los niños de zonas marginales de San Salvador

La contribución a favor de la Navidad y alegría de millares de niños de la parte Suroeste de San Salvador, consistió en juguetes, dulces, premios, juegos recreativos, golosinas, actua-

ción de payasos, etc. Entre las empresas privadas que colaboraron con el Destacamento Mili-

-Pasa a la página 36-

VICTIMA. La señora Ana Eva Benavides Chacón de Santamaría, de 37 años, murió al ser em-bestida por un camión manejado por un ebrio, en el Barrio Santa Anita.

## Capturan a autor de robo a cambiadora de dólares

Minutos después que a mano armada asaltó a una cambiadora de dólares a la cual le había robado tres mil colones en efectivo, fue capturado el individuo identificado

como Miguel Angel Orantes Marroquín, por agentes de la Policía Nacional que casualmente pasaban por el lugar en un pick-up.

-Pasa a la página 21-

## Terroristas destruyen ANTEL en Tierra Blanca

(Usulután). Terroris-tas del FMLN-FDR destruyeron el local y equipo de ANTEL en el cantón Tierra Blanca, como parte de sus ataques a varios sectores de este

departamento, informó el comandante de la 6a Brigada de Infantería, Cnel. Inocente Orlando Montano.

En este ataque daña--Pasa a la página 54-

## Estáncase aprobación leyes en la Asamblea

Las reformas a la Ley Electoral, que ocasionaron la huelga parlamentaria a mediados del presente año, también estancaron el 24 del corriente las discusiones de aprobación al Código Electoral.

Cuando después de tres días de tediosas discusiones parlamentarias, se habían aprobado ya más de 250 arti-culados del Código Electoral, que derogará toda legislación relacionada con la materia electoral, surgió la moción por parte del PDC, en el sentido

de que se deje en el Código las mismas atribuciones absolutas para el Presidente del Consejo Central de Elecciones, que ocasionaron la huelga diputadil, a mediados de 1987.

Esa moción, hizo reaccionar a los diputados del Partido de Conciliación Nacional, PCN, que habían venido dando su voto positivo para la aproba-ción del aludido Código, y se estancó el ritmo de trabajo que presuponía, que en la jornada plenaria del 24 de

-Pasa a la página 21-



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

hubo desgracias personales que la-RANCHO DESTRUIDO. Un rancho mentar, porque los residentes habían fue destruido por un camión transporsalido a sus labores agrícolas cotidiate en el cantón Las Higueras, carretera a Sonsonate. Afortunadamente, no nas. inizes, chin